

L. Gonthier, champion de l'Oise de billard



Encore un beau podium pour l'ASBM, chez les jeunes cette fois.

BILLARD

Le samedi 30 avril avait lieu à Beauvais les championnats de l'Oise de billard catégorie jeunes. Comme souvent cette saison, des représentants de l'ASBM se sont distingués au cours de cette compétition. Le jeune L. Gonthier de l'ASBM est d'ailleurs devenu champion de l'Oise devant un représentant de Chambly, la troisième place revenant au Beauvaisien A. Palmier. C'est lui qui défendra les couleurs du département pour le championnat de Ligue Hauts-de-France qui se déroulera dans la Somme le 15 mai prochain, les deux premiers de la compétition étant forfait.